

Enseñar Matemática en tiempos de virtualidad

SARAVÍ, María Luz

luzsaravi@hotmail.com

MANGE, Elena

elenamange@gmail.com

AGOSTEGUIS, Adriana

adriagosteguis@gmail.com

La Universidad Nacional de La Plata, al igual que otras Universidades del mundo, acompañó a todos sus actores en el proceso de consolidar y garantizar la educación en tiempos de Covid. En particular el Bachillerato de Bellas Artes y en concordancia con la Universidad generó un entramado humano que permitió cubrir las necesidades reales de estudiantes, familia y docentes propiciando el encuentro virtual durante el período de aislamiento. Esta situación conocida por todos y todas nos interpeló a nivel grupal y personal y nos enfrentó a la necesidad de investigar nuevos modos de comunicarnos y realizar nuestra tarea. En este contexto se gestó durante el ciclo lectivo 2020 variadas modalidades y estrategias, generadas a nivel institucional, departamental, grupal e individual. Como grupo de docentes de matemática de 6° trabajamos colaborativamente con el objetivo principal de fomentar el intercambio continuo de conocimientos con los y las estudiantes. La búsqueda se centró en encontrar diversas alternativas de presentación del material teórico (videos de youtube, Powers con audios, videos de otros docentes, filmación de los encuentros virtuales, material escrito.) la reelaboración del material práctico, la retroalimentación y su posterior evaluación cualitativa. El material generado constituyó un conjunto de dispositivos que permitió la construcción y democratización de conocimientos matemáticos. La experiencia del trabajo colaborativo se vio enriquecida por la incorporación de parejas pedagógicas que acompañaron en la presencialidad a los docentes dispensados. Aspecto positivo que permitió un acompañamiento simultáneo en presencialidad y virtualidad a las diferentes burbujas. Finalmente, el objetivo original fue superado ampliamente, la participación activa de toda la comunidad educativa y el seguimiento institucional permitieron el acompañamiento y escucha para superar las dificultades que se presentaron.